

Comienza en Cuba concurso internacional para jóvenes bailarines



La Habana, 13 abril (RHC)- El décimo cuarto Concurso Internacional para jóvenes estudiantes de ballet comienza este jueves en La Habana hasta el próximo día 18.

Según las bases de la competencia, los participantes deberán mostrar el control y dominio técnico de los movimientos incorporados en la coreografía, así como la parte interpretativa de la ejecución musical.

Maestros y críticos de danza de Venezuela, Estados Unidos, México, Italia y Holanda integrarán el jurado que en representación de Cuba contará con la directora de la Escuela Nacional de Ballet, Ramona de Súa, y la primera bailarina Viengsay Valdés.

La cita deviene punto culminante del vigésimo tercer encuentro Internacional de Academias para la enseñanza del ballet, que se desarrolla en La Habana desde el día nueve con la participación de estudiantes y maestros de más de una docena de países.



Radio Habana Cuba